



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N°:  
No.: 89

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
RELEASE: LE 2 JUIN 1982

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, annonce la nomination suivante:

Monsieur Roger B. Blake, âgé de 43 ans et originaire de Herts, Angleterre, est nommé Consul général à Perth, en Australie.

Monsieur Blake (Baccalauréat ès sciences (génie électrique) de l'Université d'Alberta et études au Collège militaire royal du Canada) est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a été affecté à Los Angeles (1966-69), au Caire (1971-73) et à Rio de Janeiro (1973-77) où il a occupé le poste de Consul et Délégué commercial principal. En outre, il a occupé à Ottawa les postes de coordonnateur régional du Service des délégués commerciaux (Opérations et développement) (1969-71) et de Chef de la Direction des finances et de l'administration du ministère de l'Industrie et du Commerce (1977-79). Il occupe depuis 1979 le poste de vice-président (Ventes internationales) de Canadair Inc., à Westport (Connecticut).

Monsieur Blake ouvrira la mission à Perth.